



EMBASSY OF THE REPUBLIC OF ECUADOR
TO THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS

ECUADOR

INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR ANDRÉS TERÁN PARRAL, REPRESENTANTE DEL ECUADOR EN EL VIGÉSIMO PRIMERO PERÍODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA DE LOS ESTADOS PARTE, EN EL PLENARIO SOBRE COOPERACIÓN

8 de diciembre de 2022

**Señores Co-facilitadores,
Señora Presidenta y Autoridades de la Corte;**

Deseo expresar en primera instancia mis felicitaciones a los facilitadores por el gran trabajo realizado en el contexto del importante tema de cooperación.

El Ecuador considera que la cooperación internacional es un pilar fundamental para el fortalecimiento y funcionamiento eficaz de la Corte y reiteramos nuestro llamado a los Estados Parte a intensificar la cooperación con este organismo, con el fin de cumplir con sus obligaciones y garantizar el buen funcionamiento del sistema del Estatuto de Roma, en particular en cuanto a la ejecución de órdenes de arresto.

En ese contexto, deseo aprovechar esta oportunidad para reiterar el compromiso del Ecuador en la realización del Seminario de Alto Nivel para las Américas con la CPI en junio de 2023, que coincide con los 25 años de la adopción del Estatuto de Roma y cuyo propósito es reforzar el sistema de la justicia penal internacional a través de avanzar en el dialogo y el intercambio de mejores prácticas sobre los principios de la universalidad, complementariedad y **cooperación** en las Américas.

Ecuador considera que este Seminario de Alto Nivel para las Américas será una importante oportunidad para fortalecer el sistema del Estatuto de Roma y avanzar sobre este pilar fundamental que es la cooperación.

Muchas gracias.